

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

148. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 28. Mai 2008

Antrag 4

Fahrräder fördern!

Die AK Wien ersucht die zuständigen Stellen, die kostenlose Mitnahme von Fahrrädern in öffentlichen Verkehrsmitteln zu ermöglichen.

Ein wesentlicher Faktor beim Treibhauseffekt ist der PKW-Verkehr. Hier sollten alle möglichen Maßnahmen gesetzt werden, um das Umsteigen auf Fahrräder und öffentliche Verkehrsmittel zu erleichtern. Daher sollte auch die Mitnahme von Fahrrädern in öffentliche Verkehrsmittel erlaubt werden, und zwar ohne Aufpreis für den Fahrgast.

Oft ist die Strecke zu den und von den öffentlichen Verkehrsmitteln zu weit, um sie zu Fuß zu bewältigen, weshalb dann lieber doch auf das Auto zurückgegriffen wird. Das Fahrrad gratis mitnehmen zu können wäre ein wichtiger Beitrag zur Reduktion der CO₂-Produktion.